



DUEL: Pertandingan antara PSIM Yogyakarta kontra Persiraja Banda Aceh di Stadion Mandala Krida, belum lama ini.

PSIM Yogyakarta Siap Curi Tiga Poin Lawan Persiraja

YOGYAKARTA, *Joglo Sateng* – PSIM Yogyakarta menilai, lanjutan Pegadaian Liga 2 lawan Persiraja Banda Aceh di Stadion Langsa, Kota Langsa Aceh, sangat penting dalam merebutkan peringkat klasemen Grup X. Lantaran, saat ini PSIM berada di urutan kedua 5 poin, sama dengan Semen Padang hanya selisih satu gol.

Sehingga jika dalam pertandingan keempat ini kalah dan gagal mencuri poin, bisa dipastikan PSIM Yogyakarta dapat merosot keposisi ketiga.

Lantaran, saat ini Persiraja Banda Aceh membuntuti di peringkat 3, dengan 3 poin di bawah PSIM.

Laga itu, menjadi pembalasan bagi PSIM, karena sebelumnya harus berbagi poin bersama Persiraja dengan hasil 1 vs 1 di Mandala Krida, belum lama ini. Maka, 25 pemain yang dibawa ke Langsa Aceh siap untuk mencuri tiga poin agar menjadi puncak klasemen sementara.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi mengungkapkan,

anak asuhnya telah siap untuk laga krusial kontra Persiraja. Menurutnya kondisi para pemain sudah membaik setelah menempuh perjalanan jauh.

“Sejauh ini, saya melihat kondisi masih bagus. Memang kemarin perjalanan sangat capek sekali. Kita mulai pukul 21.30, sampai Langsa pukul 22.00. Untung kondisi pemain bagus,” ujarnya.

Menurutnya, pertandingan antara PSIM melawan Persiraja akan berjalan menarik. Pasalnya kedua

tim sama-sama berambisi meraih kemenangan. “Semua pemain siap pertandingan besok, aman. Terus kekompakan dan kebersamaan juga terjaga. Kita siap untuk mengambil tiga poin,” tambahnya.

Kas menilai, menghadapi Persiraja memang bukan hal yang mudah, tetapi bukan berarti tidak ada kemungkinan. Pihaknya juga sudah melakukan evaluasi dan antisipasi, saat ditahan imbang di kandang dalam pertandingan sebelumnya.

“Persiraja adalah tim yang bagus, tim yang sulit. Jadi saya melihat memang imbang di kandang, tapi kita sudah evaluasi setelah pertandingan,” paparnya.

Sementara itu, Mewakili koleganya, Ghulam Fatkuri menyatakan kesiapan dirinya dan tim untuk menghadapi tuan rumah Persiraja Banda Aceh. “Yang jelas kami para pemain siap menghadapi pertandingan. Insyaallah bisa curi poin di Langsa,” paparnya. (**riz/sam**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005